

PERSIGO AG FEIERT 50-JAHR-JUBILÄUM MIT KUNDENFRÜHSTÜCK IN DER STIFTUNG WEIDL

50 Jahre entsprechen 600 Monaten, 2'600 Wochen, 18'250 Tagen oder 438'000 Stunden Erfolgsgeschichte, die die Personalberatung Persigo, hervorgegangen aus der Personal Sigma, mit Hauptsitz in Stans und Zweigniederlassung in Luzern, eindrücklich schreibt. Mit Fokus auf die Zentralschweiz bietet Inhaber und Geschäftsleiter Bruno Giger gemeinsam mit seinem professionellen Team Bewerbenden mehrere hundert Stellenangebote und seinen Kundinnen und Kunden aus einem breiten Berufsfeld handverlesene Fachprofile zur Festanstellung oder auf Zeit.

Gastredner und Swiss Ski Slalomspezialist Joel Lütolf, der aus seinem spannenden Profisportlerleben berichtete, zog Parallelen zwischen Sport und Beruf, in denen es jeweils Visionen, Leidenschaft, Teamarbeit, Zielstrebigkeit und Durchhaltewillen brauche, um erfolgreich zu sein – so, wie es auch bei der Personalberatung Persigo gelebt wird.

Infos: www.persigo.ch

*Bianca Kemke
Fotos: Fotostudio Fischlin
und Bianca Kemke*



Begegnungen mit wertvollem Austausch



Bruno und Nicole Giger



Heitere Stimmung beim Frühstücksmorgue



Zwei Profis auf ihrem Gebiet: Bruno Giger links und Joel Lütolf rechts



Gute Gespräche

